

CONFERENCIA DE UN MAESTRO FORASTERO EN NUESTRA ESCUELA

Especialmente invitado por el Director de la Escuela Nacional de Jurisprudencia, Lic. Virgilio Domínguez, el día 9 de septiembre dió una conferencia en nuestra casa Su Excelencia el doctor Raúl de Cárdenas, Vicepresidente de la República de Cuba y Director de la Facultad Libre de Derecho de La Habana. La conferencia versó sobre el tema *Evolución del Derecho Cubano*.

El licenciado Virgilio Domínguez hizo la presentación del ilustre estadista y maestro cubano. Recordó que el doctor Raúl de Cárdenas es una de las personalidades en la política cubana que ha sabido conquistar general respeto y admiración. Ha sido representante, es decir, diputado al Congreso, durante varios períodos. Perteneció primero al Partido Conservador, y hoy milita en un grupo inserto en el Partido Revolucionario Cubano Auténtico, orientado por quien hoy es el Jefe del Estado cubano, su Excelencia el Dr. Ramón Grau San Martín. A lo largo de su actividad pública ha desempeñado múltiples e importantes comisiones, siempre limpiamente y de modo meritorio. Pero la personalidad del Dr. Raúl de Cárdenas no se limita exclusivamente a sus actuaciones políticas. Tiene acreditada además una importante y valiosa obra intelectual. Entre sus múltiples libros, muchos de ellos consagrados a temas de pensamiento político y de política internacional, recordamos uno sobre "La política de Estados Unidos en Latino América", y otro sobre "La extra-territorialidad en China". Además ha sido redactor de la muy prestigiosa revista "Cuba Contemporánea". El Dr. de Cárdenas continúa manteniendo en un alto nivel la tradición de su familia que ha brillado siempre en la vida pública de Cuba, distinguiéndose por su amor al país y por sus aportaciones intelectuales. Uno de sus ilustres antepasados don Nicolás de Cárdenas y Manzano, fué co-fundador, junto con las grandes figuras de Saco, del Monte y Luz y Caballero, de la famosa Academia Cubana de Literatura, a principios del siglo XIX. Hoy es Vicepresidente por sufragio de la República de Cuba y en virtud de esta alta investidura preside constitucionalmente el Senado de la República hermana. Recientemente ha sido nombrado Director de la Escuela de Derecho de una Universidad libre católica que acaba de fundarse en la ciudad de La Habana.

Con palabra fácil y amena, el Dr. Raúl de Cárdenas ofreció una magistral síntesis del desarrollo del Derecho Cubano, desde el momento de consumada la Independencia hasta el presente.